



こんなこと

地区名	児童名	金池	石瀬	岩室小学校
後藤	渡邊	藤田	浅田	男29人 女33人 計62人
圓原	高島あゆみ	中村	小松佑太郎	竹内絵里子
有美	康太	卓央	量	渡邊ゆかり
本間	佐藤	五十嵐隆志	高橋典子	藤田
まどか	皆川	田中	浅田真澄	小池
	佐藤	後藤	智美	佐藤未奈
	良仁	孝宏	光	五十嵐隆志
	未奈	後藤	恵	皆川智美

高畠	新谷	横曾根	西長島	湯上	西	夏北	南北久保	橋本	栄橋	惣曾
煙	谷	曾根	島	上	中	井野	内谷	本	曾	曾
荒井	小川	菅井	中野	近藤智恵美	本間	山崎	遠藤真紀子	佐竹由香里	佐竹由香里	佐竹由香里
優香	博行	清貴	和生	三富さつき	山田	竹内	川崎俊介	石添慶太	渡邊理絵	渡邊理絵
					田中	本間	堀越俊介	内藤慶太	三富正洋	三富正洋
					大平	大平	和田聰美	鈴木麻衣子	正洋	正洋
					池田	池田	菜歩	渡邊理絵	村井直美	村井直美
					松本	富澤	遠藤真紀子	内藤慶太	三富ゆかり	三富ゆかり
					清水	清水	堀越俊介	德永慶太	美鈴	美鈴
					有希	有希	和田聰美	三富正洋	難波美貴	難波美貴
					圭太	圭太	堀越俊介	正洋	英康	英康
					祐	祐	堀越俊介	村井直美		

和納11区	和納8区	和納7区	和納6区	和納5区	和納4区	和納3区	和納2区	和納1区	竹内	竹内	和納小学校
中原	塚田	池上	佐藤	石田	佐藤	坂井	小林	佐藤	佐藤	佐藤	佐藤
阿部	高橋	佐藤	佐藤	佐藤	佐藤	渡邊	加藤	田中	田中	田中	田中
洋介	聖子	綾子	友棋	香織	美樹	温子	好恵	辰紀	由香里	由香里	由香里
小林	高野	大越	土田	間由佳里	番場	古澤	元村	本村	大岩	佐藤	佐藤
裕美	江梨子	雅也	江梨子	裕一	光	千穂	卓	周平	加奈	周平	周平

間瀬7区	間瀬6区	間瀬5区	間瀬2区	間瀬1区	高橋	富津原	田中久美子	村井春奈
神田	若杉	高橋	幸村	幸村	高橋	岡田	松崎友和	酒井八市
航	聰美	豊人	教生	教生	朝妻	川上	高橋由紀	早瀬史帆
	亞美	美帆	崇	崇	佑介	川上	鷲澤慎吾	丸山和廣
						川上	新川麻耶	平原将多
						川上	鷲澤慎吾	和田千架子
						川上	鷲澤慎吾	生恵
						川上	高山美鈴	和広
						川上	高山美鈴	平原将多
						忠昭	靖晃	和広
						朝	朝	和広
						鶴巻	鶴巻	和広
						諒	諒	和広
						裕	裕	和広

間瀬7区	間瀬6区	間瀬5区	間瀬2区	間瀬1区	高橋	富津原	田中久美子	村井春奈
神田	若杉	高橋	幸村	幸村	高橋	岡田	松崎友和	酒井八市
航	聰美	豊人	教生	教生	朝妻	川上	高橋由紀	早瀬史帆
	亞美	美帆	崇	崇	佑介	川上	鷲澤慎吾	丸山和廣
						川上	新川麻耶	平原将多
						川上	鷲澤慎吾	和田千架子
						忠昭	靖晃	生恵
						朝	朝	和広
						鶴巻	鶴巻	和広
						諒	諒	和広
						裕	裕	和広

■ご紹介の名前は、平成2年1月20日現在のものです。敬称は略しました。

もうすぐ一年生

もうすぐ春ですね。夢と期待に胸ふくらむ小学校の入学式まであとわずか……。ことし村内の三小学校に入学する新一年生は、昨年より十二人増の百三十七人。そこで今号では、ひと足早く、新一年生になる子供たちをご紹介しましょう。



新1年生は137人

「ハーハー！見つけたよ」
声が飛び交う保育園内。先月、和納第二保育園と問瀬保育園のそれぞで園児たちの楽しみの一つ、新春カルタ大会が行われました。カルタ大会は、各クラスごとに分かれ、保母さんの読み札に合わせていっせいにチャレンジ。この時ばかりは園児らの顔も真剣そのもの、中にはアーテン坊のあつつきがあつたりと大にぎわい。何枚もどった子や一枚もどれなかつ子もいたりと楽しい一日でした。



ハーハー！見つけたよ

先月五日(金)、毎年恒例の新年祝賀会が議会、各区長、商工会、農、漁業協同組合などの村内各層の代表百四十人が参加して老人憩いの家「静閑荘」で開かれました。あいさつに立った鷲沢村長は、「今年は大きな計画がめじろ押しで、意欲的な村づくりにまい進できるよう努力したい」と述べ、続いて来賓からあいさつをいたたいた後、和気あいあいとした雰囲気の中で「わが村の将来」について参加者で語り合いました。

新年会や「日本の春」など力作ぞろい

防火、防災の誓い新たに

—村消防出初め式—

雪ならぬ雨模様の中、村消防出初め式が先月6日村民体育館で行われました。この日は、村内5分団の消防団員、消防署員をはじめ村長、関係者らが出席し式典を挙行。平成2年目を迎えた今年は、昨年発生したいまわしい火災を1件でも減らし、そして、この恐ろしい火災から村民の安全を守ろうと参加者全員で無火災、無災害への誓いを新たにしました。



いまごろの時期になると本当にピッタリなのが、この書き初め大会。先月十二日、岩室小学校で「校内書き初め大会」が開かれました。当日は、ちょっと肌寒い日でしたが、児童たちは屋内運動場に集まり、「日本の春」「新年会」など、各学年ごとに指定された手本を見ながら、真剣な表情で筆を走らせていました。この日ばかりは、日ごろワンパクな児童たちも行儀よく座り、一枚一枚に心をこめながら、力強い作品を次々と書きあげました。

